



HOGAR SAN VICENTE DE PAUL ANCUD **COMUNICADO**

Entregamos un reporte actualizado de la situación en nuestro hogar San Vicente de Paul.

Hoy el equipo médico del Cefam Pudeto ha realizado una nueva evaluación del estado de salud de nuestros 25 residentes que permanecían en aislamiento el hogar, entregando el alta a 23 adultos mayores.

La determinación, según indican los certificados emitidos por el centro de salud, tiene como fundamento “los criterios de alta dados por el Servicio de Salud Chiloé y el Ministerio de Salud de Chile, que incluyen no tener fiebre los días, 09, 10 y 11 de cuarentena y la no existencia de sintomatología respiratoria interrogada y/o verificada por el médico del Cefam correspondiente en visita domiciliaria”.

En consecuencia, los 23 adultos mayores podrán retomar sus actividades habituales en el hogar a contar de mañana sábado 13 de marzo.

Dos residentes permanecen en aislamiento, en condición estable, una de ellos con apoyo de oxígeno.

El estado de salud de la adulta mayor que se encuentra hospitalizada se mantiene estable, dentro de lo delicado de su condición.

El Cefam Pudeto nos ha confirmado que mañana acudirá a aplicar la segunda dosis de la vacuna contra el Covid-19 a nuestros residentes de alta.

Hoy se han reincorporado dos trabajadoras, luego de finalizar su período de cuarentena.

Agradecemos una vez más el apoyo de Seremi de Salud, Cefam Pudeto y Senama, así como de tantas personas que nos han entregado aliento en estas difíciles semanas.

Continuamos trabajando con rigor y compromiso, haciendo el mayor esfuerzo posible para proteger a toda la comunidad de nuestro hogar San Vicente de Paul.

Ancud, 12 de marzo de 2021